

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Une messe ce dimanche, à 10 h 30

C'est à l'église Saint-Maurice de Creys-Mépieu qu'aura lieu la messe dominicale du 28 novembre à 10 h 30. Le premier dimanche de l'Avent est le départ de la collecte des denrées alimentaires non périssables pour le Secours catholique. Celle-ci sera proposée pendant la période de l'Avent dans chaque église de la paroisse.

À cette occasion, un panier est mis à la disposition des fidèles. La collecte permettra de faire face aux situations d'urgence.